

9月の周年企業

120周年

日本銀行広島支店

片桐大地支店長

開設の節目を迎え、これもひとえに地元関係者の皆さまのご理解、ご支援があつてこそと感謝申し上げます。金融経済を巡る環境が大きく変化する中でも、支店職員一同、銀行券の発行・流通・管理をはじめ、国庫金の受払い、決済に関するサービス提供、金融・経済に関する調査・分析などの中央銀行のさまざまな機能を發揮し、今後も地元経済の発展に貢献していく。

100周年

呉信用金庫 日田克也理事長

当金庫は金融恐慌の影響で苦しい経営を強いられていた事業者を救うために、「呉市信用組合」として誕生した。設立当時に「地域社会の繁栄のため」と熱い思いで掲げた経営理念は、現在も変わらずに受け継がれている。節目を迎えるに当たり、地域やお客さまへの感謝と地域社会の繁栄という使命を忘れることなく、次の100年に向けて地域の皆さまから選んでいただける「くれしん」を目指す。

60周年

オオケン 大中幹夫社長

設立以来、代替わりを重ねながら、多くの取引先さまの支援と従業員一人一人の尽力により現在に至る。建築物の維持管理において院内感染予防に特化したサービスを提供するなど、総合ビルメンテナンス会社として事業展開している。「最適環境づくり・人づくり・国づくり」を企業理念に掲げ、今後も人々と地域社会に貢献し続ける企業でありたい。これまででの支えに感謝し、100年企

業を目指して歩み続ける。

第一技研 畑中秀之社長

弊社は自動車・機械設備・プラント・造船など幅広い分野で、モノづくり企業として、その持てる技術を生かしてまい進してきた。現在は新たな事業展開としてIT事業、医療関連事業へも参入し、日々、技術力を磨いている。地域貢献はもとより、グローバルな視点でのお客さまへの貢献を目指し、より豊かな未来を築く一端を担えるよう全社一丸となつて努めていく。

広島内外美装 梶谷勤社長

父から引き継ぎ、33年。本業のビルメンテナンスや不動産など、あらゆることを行ってきたが、現在は本業と付随する事業を手掛けている。「事業は人なり 人は和なり」が弊社の社訓である。お客さま、取引先の皆さま、従業員に支えられて今がある実感している。急速に変化する社会環境の中、弊社の強みを改めて示す必要があると考える。これからも安全・安心・快適なサービスを提供できるよう、社員と共に取り組む。節目を迎えるに当たり、次世代への転換を図りながら、皆さまからの信頼にお応えできるよう主力で努力していく。

20周年

ネクストホーム 二宮達雄社長

不動産賃貸をはじめ仲介、管理、開発、コンサルティングなどを行う。節目を迎えられたのは、関係各位の温かいご支援とご協力のたまものだ。これまで培ってきた信頼と実績を大切に、今後も地域に根差した活動を通じて生産性と社員満足のさらなる向上を図り、地域経済の発展に寄与する企業を目指す。

その他周年企業

▽60周年 〃リョーキ。

IGLと原田学園 (学) IGL学園理事長が功労者表彰 (安佐南区 上安) の永見

憲吾理事長と(学) 原田学園(西区 福島町)の原田優子理事長は7月、専修学校制度充足から50周年を記念する教育功労者として文部科学大臣から表彰された。IGLグループは医療福祉専門学校や福祉施設、認定こども園などを展開し、原田学園は広島酔心調理製菓専門学校を運営するほか親族企業が飲食店の酔心を経営。

40周年

聡明工業 金石克己社長

創業以来、建築・防水工事業にまい進してきた。前会長と現会長が築き上げた企業理念を継承し、誠実な施工と信頼の蓄積を重んじている。今後も地域社会に貢献できる存在を目指し、不断の努力を重ねていく。

30周年

アップル建設 泊野正寿の 忠社長

創業以来、無我夢中で歩んできた。顧みると、これまで全社員をはじめ、各種業界団体の皆さま、さまざまな数えきれないほどの人たちに支えられ、心から感謝申し上げます。これからも感謝の気持ちを持って「初志貫徹」「不屈の精神」で社員と共に前に一歩ずつ歩み続ける。